
Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de
segunda-feira  (16)  foram
apresentadas 23 indicações.

De autoria  do Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
1)  INDICAÇÃO  Nº  154/22,  que
“Indica a limpeza/capina de área
verde na rua Almeida Junior nº.
719 no bairro Vila Nova”;
2)  INDICAÇÃO  Nº  155/22,  que
“Indica  a  pintura  e  manutenção
da quadra poliesportiva do bairro
Humberto Soncini”;
3)  INDICAÇÃO  Nº  156/22,  que
“Indica a instituição do Programa
Escuta Especializada”;
4)  INDICAÇÃO  Nº  157/22,  que
“Indica a instalação de lombada
na rua Fernando Costa nº. 465 –
Barra Funda”.

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
5)  INDICAÇÃO  Nº  158/22,  que
“Indica o recapeamento asfáltico
na  rua  Dos  Paivas  cruzamento
com as ruas José Salomão e Rui
Ferreira da Rocha”;
6)  INDICAÇÃO  Nº  159/22,  que
“Indica  a  implantação  de  um
Programa de Conscientização de
segurança de trânsito com apoio
da Guarda Municipal em todas as
unidades  escolares  do  nosso
município”;
7)  INDICAÇÃO  Nº  160/22,  que
“Indica a instalação de placas e
sinalização  de  trânsito  nas  ruas
do Bairro Antônio Pertinhez”;
8)  INDICAÇÃO  Nº  161/22,  que
“Indica  a  mudança  no  prazo  e
horário  dos  agendamentos  de
transporte  aos  pacientes  que
precisam  passar  por  consultas
médicas em outros municípios”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
9)  INDICAÇÃO  Nº  162/22,  que
“Indica  realizar  em  caráter  de
urgência, o reparo asfáltico (tapa
buraco  ou  recape)  em  toda  a
extensão  da  Avenida  Hissagy
Marubayashi”;
10) INDICAÇÃO Nº 163/22,  que
“Indica  a  instalação  de  um eco
ponto  e/ou  uma  lixeira
comunitária  na  rua  Manoel
Antônio  de  Souza,  nas
proximidades  do  Lar  do  Menor,
onde  estão  localizadas  diversas
chácaras”;
11) INDICAÇÃO Nº 164/22,  que
“Indica  em caráter  de  urgência,
uma  manutenção  geral  na
iluminação  da  Praça  da  Bíblia,
localizada  na  Avenida  Siqueira
Campos, próxima ao cemitério”;
12) INDICAÇÃO Nº 165/22,  que
“Indica  a  instalação  de  um
redutor  de  velocidade  na  rua
Manílio Gobbi, no trecho entre a
rua  Marechal  Deodoro  e  a  rua
Princesa Isabel”.

De  autoria  do  Vereador  FABIO
SANTOS:
13) INDICAÇÃO Nº 166/22,  que
“Indica  a  transformação  de
terreno em uma praça pública –
espaço de lazer, no Jardim Murilo
Macedo,  defronte  a  Igreja  São
José”;
14) INDICAÇÃO Nº 167/22,  que
“Indica a realização de limpeza e
poda de vegetação nos canteiros
centrais  da  Avenida  Hugo
Simonetti”;
15) INDICAÇÃO Nº 168/22,  que
“Indica a realização de limpeza e
poda de vegetação nos canteiros
centrais da Avenida Jair Garcia”;
16) INDICAÇÃO Nº 169/22,  que
“Indica  a  realização  de  limpeza,
operação  tapa  buracos  e
instalação  de  valeta  para
escoamento de águas pluviais na
av. Hugo Simonetti, esquina com
a rua João Benazzi”;

17) INDICAÇÃO Nº 170/22,  que
“Indica a realização de reforma e
melhorias na Academia do Idoso
na Praça da Unidade de Saúde
da Vila Popular”;
18) INDICAÇÃO Nº 171/22,  que
“Indica a realização limpeza geral
e reforço na sinalização vertical e
horizontal  na  avenida  Hugo
Simonetti”;
19) INDICAÇÃO Nº 172/22,  que
“Indica a realização de operação
tapa  buracos  e  instalação  de
sinalização  viária  no  final  da
avenida  José  Bonifácio,  na  Vila
Marim”;
20) INDICAÇÃO Nº 173/22,  que
“Indica  a  realização  de  reforma
do sarjetão para escoamento de
águas  pluviais  na  avenida
Esportista  Joaquim  Leite  com a
rua  dos  Cravos,  no  Parque  das
Acácias”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
21) INDICAÇÃO Nº 174/22,  que
“Indica  ao  Senhor  Prefeito  a
recuperação  do  balanço  de
águas  pluviais  da  Av.  Brasil,
cruzamento  com  a  Rua  Maria
Martins, na Vila Affine”;
22) INDICAÇÃO Nº 175/22,  que
“Indica  ao  Senhor  Prefeito  a
reforma das tampas dos bueiros
da  Rua  Castro  Alves,  na  Barra
Funda”;
23) INDICAÇÃO Nº 176/22,  que
“Indica  ao  Senhor  Prefeito  a
construção  de  um  velório  no
distrito de Sapezal”.
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Requerimentos

Vereadores  fazem
questionamentos  ao  Prefeito
Antian

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  16 de maio,  a  Câmara de
Vereadores  aprovou  20
requerimentos. 

De autoria  do Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
1)  REQUERIMENTO  Nº  144/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações sobre o  pagamento
da emenda impositiva  destinada
ao Departamento de Esporte no
ano de 2021”;
2)  REQUERIMENTO  Nº  145/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações sobre o  pagamento
da Emenda Impositiva  013-2021
de  autoria  do  Vereador  Daniel
Faustino  destinada  ao
Departamento de Saúde no ano
de 2021”;
3)  REQUERIMENTO  Nº  146/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações sobre o  pagamento
da Emenda Impositiva  013-2021
de  autoria  do  Vereador  Daniel
Faustino  destinada  ao
Departamento de Turismo no ano
de 2021”;
4)  REQUERIMENTO  Nº  148/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre a  área verde
existente na intersecção das ruas
Esportista  Joaquim  Leite  com a
Mangabeiras  no  Conjunto
Habitacional Mario Covas”.

De  autoria  do  Vereador
MARCELO GREGORIO:
5)  REQUERIMENTO  Nº  147/22,
que  “Requer  ao  sr  Prefeito
informações  sobre  a
possibilidade  da  construção  de
uma ciclovia na extensão da Av.
07 de Setembro”.

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
6)  REQUERIMENTO  Nº  149/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito,
informações  sobre  o  projeto  da
juventude  existente  no  Conjunto
Habitacional Murilo Macedo”;
7)  REQUERIMENTO  Nº  150/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito,
informações sobre as aquisições
de bens às escolas relacionadas
na  Emenda  Impositiva  nº
021/2021”;
8)  REQUERIMENTO  Nº  152/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito,
informações sobre as cirurgias de
catarata”;
9)  REQUERIMENTO  Nº  153/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito,
informações  sobre  a  instalação
do Projeto Areninha no Conjunto
Habitacional Antônio Pertinhez”;
10) REQUERIMENTO Nº 154/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito,
informações sobre a implantação
e  atualização  de  um  Plano  de
Cargos  e  Carreiras  dos
Profissionais de Ensino do nosso
município”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
11) REQUERIMENTO Nº 151/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre a implantação
de uma Casa de apoio  em Jaú
para  acolher  pacientes  em
tratamento de câncer”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
12) REQUERIMENTO Nº 155/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre a recuperação
dos  bloquetes  sextavados  e  o
balanço  de  águas  pluviais
existentes da Av.  Durval  Garms,
esquina  com  a  Av.  Sete  de
Setembro”;
13) REQUERIMENTO Nº 156/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre a  reforma da
calçada  do  Estádio  Municipal
Carlos Affine,  localizado na Rua
José Bonifácio, no sentido da Vila
Marin”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
14) REQUERIMENTO Nº 157/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  a  instalação  de  um
braço de iluminação pública com
lâmpada  no  poste  existente  na
Rua  Joaquim  Sebastião
Rodrigues  Vieira,  em  frente  ao
número  155,  no  Jardim
Panambi”;
15) REQUERIMENTO Nº 158/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  ao  reparo  na  erosão
existente  na  Rua  Prof.  Antônio
Reginato, no Jardim Alvorada”;
16) REQUERIMENTO Nº 159/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito,
informações e providências sobre
a  situação  dos  prédios  públicos
em  relação  a  regularização  do
AVCB  —  Auto  de  Vistoria  do
Corpo  de  Bombeiros,  no
município  de  Paraguaçu
Paulista”;
17) REQUERIMENTO Nº 160/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito,
informações e providências sobre
o  fornecimento  de  lanches  para
pacientes  que  fazem  uso  do
transporte das ambulâncias para
atendimentos  em  outros
municípios”;
18) REQUERIMENTO Nº 161/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito,
informações referentes  ao gasto
do  dinheiro  público  em
publicidade no ano de 2021”;
19) REQUERIMENTO Nº 162/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito,
informações referentes  ao gasto
do dinheiro público na compra de
grama para  serem utilizadas  no
município”.

De autoria  da Vereadora  VILMA
BERTHO:
20) REQUERIMENTO Nº 163/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  o
recapeamento  asfáltico  no  trevo
do Conjunto Habitacional D. Lina
Leuzzi”.
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Prêmio Literário

Câmara parabeniza professoras
paraguaçuenses

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (16),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  do  vereador  Daniel
Faustino,  que  parabeniza  as
professoras  paraguaçuenses
Valdina  Augusto  de  Souza  e
Valdineia Augusto de Souza pelo
Prêmio Literário Gonçalves Dias,
outorgado  pela  Federação
Brasileira  dos  Acadêmicos  das
Ciências,  Letras  e  Artes  –
FEBACLA.

A  outorga  é  concedida  pelo
reconhecimento  a  nível  nacional
e internacional do projeto Didático
Poesias  e  Parlendas Itinerantes:
Nascendo  Pequenos  Poetas,
desenvolvido  com  crianças  de
quatro e cinco anos. O projeto é
de  autoria  das  irmãs,  que  são
professoras  de  Paraguaçu
Paulista, e levam a literatura e a
cultura para diferentes lugares.

Valdina  e  Valdineia  são
pedagogas  com  habilitação  em
Educação  Infantil,  Ensino
Fundamental,  Administração
Escolar  e  Matérias  pedagógicas
do 2º grau pela UNESP – Marília.

Valdina é professora há 31 anos
da rede  municipal  de  ensino  de
Paraguaçu Paulista .  Palestrante
sobre educação infantil, recursos
pedagógicos  e  formação  de
professores; foi tutora dos cursos
de  pedagogia  da  ULBRA  na
Escola  Multticursos  e  também
Coordenadora  Pedagógica  da
mesma  instituição;  é  autora  de
apostilas  para  concursos  de
professores e dos livros “Poesias
Palavras  Poéticas”  eu  infantil  “A
Menina que gostava de histórias”,
que em breve serão publicados.

Já Valdineia  é  professora há 24
anos  na  educação  infantil  da
nossa rede municipal.  Trabalhou
8  anos  com menores  infratores,
em  situação  de  marginalização,
no  trabalho  de  ressocialização
deles  na  sociedade  e  na  rede
escolar.  Foi  representante  legal
do  reitor  da  Universidade
Luterana  do  Brasil  (ULBRA),
Canoas  –  RS,  dos  cursos  de
pedagogia  e  letras  na  Escola
Multticursos,  onde  também  foi
diretora.

É  criadora  dos  recursos
multimídias  para  os  cursos  de
professores  com  os  temas
relacionados  a  educação
ministrados  pela  Professora
Valdina.  Assim  como  a  irmã,  é
autora  de  apostilas  para
concursos  de  professores,
ministrante  de  cursos  para
professores.  Escritora,  poetisa  e
autora  do  livro  “O  Menino
Vermelho”,  que  em  breve  será
publicado.

Ambas  receberam  o  título
Honorifico de Causas Imortais da
Academia  de  Letras  do  Brasil,
ALB,  seccional  Uberaba  -  MG.,
concedido  pela  Professora
Doutora  Magna  Aspásia
Fontenelle. Receberam também o
Diploma  de  Honra  ao  Mérito,
concedido  pelo  Poeta  Luiz
Becker,  Comendador  –
Conselheiro  da  Academia
Brasileira  de  Ciências,  Artes,
História  e  Literatura  (ABRASCI),
e  pela  Senhora  Emery  Farah,
Comendadora  da  cidade  de
Ourinhos.  Homenagens
recebidas  pelo  Projeto  Didático:
Poesias  e  Parlendas Itinerantes:
Nascendo  pequenos  poetas;
onde  trabalharam  em  parceria,
realizado  com  crianças  da
Educação Infantil. 

Administram  a  página  no
Facebook  “Oficina  Pedagógica
Magia  e  Encanto”,  com  temas
relacionados a educação infantil.
Receberam  o  Prêmio  Literário
Gonçalves  Dias  em
reconhecimento a seus trabalhos
e  suas  ações  que  mereceram
especial  destaque  na  defesa,
promoção  e  valorização  da
Cultura Brasileira.

“Diante  desse  breve  resumo  da
história  das  professoras
paraguaçuenses  Valdina  e
Valdineia,  quero  parabenizá-las
pela  dedicação,  determinação  e
coragem  e,  por  sempre
acreditarem  na  cultura  e  na
educação”,  disse  o  autor  da
moção, Daniel Faustino.
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Igualdade de Condições na
Saúde

Câmara aprova projeto do
vereador Daniel para

agendamento telefônico no
município

Reunida em Sessão Ordinária na
segunda-feira (16), a Câmara de
Vereadores  aprovou  projeto  de
autoria  do  vereador  Daniel
Faustino,  que  dispõe  sobre  o
agendamento  telefônico  de
consultas  médicas  para  idosos,
gestantes  e  pessoas  com
deficiências  em  todas  as
Unidades e Centros de Saúde do
município de Paraguaçu Paulista.

“Os  cidadãos  alvos  da  lei
possuem dificuldade ou limitação
de  locomoção  e,  tal  canal  de
comunicação  com  a  saúde,
aumentará  sobremaneira  a
qualidade  de  vida  de  todos,
garantindo a participação plena e
efetiva  na  sociedade  em
igualdade  de  condições  com as
demais  pessoas.  Tratamento
humanizado  é  o  que  buscamos
evidenciar com a instituição desta
lei,  garantindo  aos  pacientes
idosos,  às  pessoas  com
deficiências  e  às  gestantes,  um
atendimento  mais  digno  em
nosso  município”,  explicou  o
autor, Daniel Faustino.

Para  receber  o  atendimento
agendado  via  telefone,  os
pacientes  na  ocasião  das
consultas deverão apresentar um
documento  de  identificação
oficial,  que  poderá  ser  o  cartão
SUS  ou  outro  documento
solicitado pelo responsável.

Deverão  ser  afixados  nas
Unidades ou Centros de Saúde,
em  local  visível  à  população,
material  indicativo  do  conteúdo
desta  Lei,  contendo  os
respectivos números de telefones
e horários de funcionamento para
os atendimentos telefônicos.

Esta lei entra em vigor na data de
sua publicação.

Ciclismo

Ricardo Rio propôs dia especial
em Paraguaçu Paulista

Reunida em Sessão Ordinária na
segunda-feira (16), a Câmara de
Vereadores  aprovou  projeto  de
autoria do vereador Ricardo Rio,
que  institui  o  Dia  Municipal  do
Ciclismo em Paraguaçu Paulista,
a  ser  comemorado  anualmente
no segundo domingo do mês de
setembro. 

Os  objetivos  deste  dia  são:
difundir  o uso da bicicleta,  tanto
na  forma  de  exercício,  quanto
como  meio  de  transporte;
promover  conscientização  da
importância  do  ciclismo  e  da
prática  de  esportes  como
instrumentos  de  qualidade  de
vida;  desenvolver  o  mútuo
respeito entre ciclistas, motoristas
e pedestres; promover o incentivo
ao uso da bicicleta, bem como a
prevenção de acidentes.

O  ciclismo  é  uma  modalidade
esportiva,  que  fornece  diversos
benefícios  aos  praticantes  e  a
população em geral, sendo o seu
incentivo  de  primordial
importância para a nossa cidade.

O uso da bicicleta, além de uma
prática  saudável,  traz  benefícios
econômicos  quando  utilizada
como  meio  de  transporte,
economizando  recursos
destinados  a  esta  finalidade,
beneficiando  também  o  meio
ambiente,  com  a  redução  de
resíduos  da  combustão  de
veículos  automotores,  além  de
fomentar o comércio local com a
compra  das  bicicletas,  peças
acessórias  e  manutenção  das
mesmas. Em nosso município, o
número de pessoas que praticam
o  ciclismo  é  grande,  e  poderá
aumentar caso aja incentivo para
esse  tipo  de esporte  e  meio  de
transporte. 

“O intuito desta propositura é de
fortalecer a luta dos amantes da
bike,  pelo  reconhecimento  em
nosso município do direito de ir e
vir  com  segurança  de  todo
cidadão que faz uso da bicicleta,
seja  como  meio  de  transporte,
competição,  lazer  ou  qualidade
de  vida,  aqui  representado  pela
figura  do  ciclista”,  destacou  o
autor, vereador Ricardo Rio.
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Câmara julga contas
municipais 

Contas de 2018 foram aprovadas
em Sessão Extraordinária

Na  tarde  de  quinta-feira,  26  de
maio, a Câmara Municipal reuniu-
se em Sessão Extraordinária para
o  julgamento  do  Parecer
Desfavorável  do  Tribunal  de
Contas do Estado de São Paulo
alusivo  às  contas  municipais  de
2018,  da  ex-prefeita  Almira
Garms  -   Processo  TC-
004600/989/18. 

O Relator  do processo no TCE-
SP,  Conselheiro  Renato  Martins
Costa,  em  face  do  exposto  em
seu  relatório  e  acolhendo  as
manifestações  de  ATJ
(Econômica,  Jurídica  e  Chefia),
do Ministério Público de Contas e
da  Secretaria  Diretoria-Geral,
votou  pela  emissão  de  Parecer
Desfavorável  às  contas  da
Prefeitura  Municipal  de
Paraguaçu  Paulista,  relativas  ao
exercício de 2018, 

A Segunda  Câmara  do  Tribunal
de  Contas  do  Estado  de  São
Paulo, em Sessão de 06/10/2020,
acompanhou  o  Relator  e  emitiu
Parecer  Desfavorável,
considerando como definitivos os
seguintes resultados contábeis:

Aplicação no ensino: 31,43%
Recursos do FUNDEB: 100%
Magistério: 83,40%
Despesas com pessoal: 47,17%
Aplicação na saúde: 26,61%
Execução  Orçamentária:  Déficit
8,02%
Resultado  Financeiro:  Déficit  –
R$ 9.229.272,46
Remuneração  dos  Agentes
Políticos: Regular
Precatórios: Irregular
Encargos Sociais: Regular
Transferências  ao  Legislativo:
Regular

Segundo o Relator, embora tenha
registrado  o  cumprimento  de
certos aspectos que interferem na
avaliação anual (saúde, ensino e
pagamento  de  encargos),  a
gestão  empreendida  junto  ao
município  foi  comprometida
especialmente  pelas
irregularidades  detectadas  em
aspectos  de  cunho  econômico-
financeiro  da  Administração
Pública  e  pelo  insuficiente
pagamento  de  precatórios  no
exercício,  também  contribuindo
para a desaprovação das contas
a nomeação de trinta  servidores
para  cargos  em comissão  cujas
atribuições  não  estão  definidas
em lei.

Além de desfavorável às contas,
o  Tribunal  fez  recomendações
para  que  o  Poder  Executivo
corrija  desvios  administrativos  e
continuará  a  analisar  assuntos
que  por  ventura  tenham  ficado
pendentes,  determinando,  para
isso,  a  formação  de  autos
próprios,  cujos  resultados  são
posteriormente encaminhados ao
município para conhecimento.

Submetido  ao  Plenário  do
Legislativo, o Parecer do TCESP
foi rejeitado por unanimidade.

Tal decisão foi ratificada por meio
de  Decreto  Legislativo  a  ser
promulgado  pela  Presidência  da
Câmara,  cujo  projeto  pertinente
também foi  aprovado na mesma
sessão.  Rejeitado  o  Parecer  do
Tribunal  de  Contas,
consequentemente  foram
aprovadas  as  contas  do
município  da  Estância  Turística
de  Paraguaçu  Paulista  alusivas
ao exercício de 2018.

Almira Garms esteve presente na
Sessão e  sua  defesa  escrita  foi
lida  em  Plenário  pela  1ª
Secretária  da  Mesa  Diretora,
vereadora  Vanes  Generoso,
sendo  a  defesa  oral  efetuada
pelos  advogados  Dr.  Douglas
Amoyr  Khenayfis  Filho  e  Dr.
Pedro Galhardo.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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